



El sujeto habría participado de un robo con violencia.

Un delincuente huyó esposado desde un Cesfam

Vecinos agredieron a los carabineros y permitieron el escape del ladrón.

Un amplio operativo realizaba ayer Carabineros para dar con un delincuente que escapó luego de ser detenido y pese a estar esposado en San Bernardo. Vecinos habrían facilitado su huida.

Cerca de las 20:30 del lunes funcionarios de Carabineros que prestaban servicios en el Hospital el Pino fueron alertados por un taxista quien denunció que fue víctima de un robo con intimidación por parte de cinco asaltantes en las inmediaciones del recinto médico.

Los uniformados iniciaron diligencias y dieron con el vehículo en que se trasladaban estos ladrones. Uno de ellos descendió del auto en ca-

lle Balmaceda con San Francisco, donde les arrojó un objeto contundente a los uniformados e intentó huir a pie, sin embargo, fue detenido unos metros más adelante.

El sujeto fue llevado a constatar lesiones a un Cesfam, donde vecinos comenzaron a agredir a Carabineros, lo que provocó que el ladrón, quien estaba esposado, escapara del lugar y se presume que habría huido hacia una empresa avícola en el límite con La Pintana, donde personal municipal y de Carabineros iniciaron diligencias con drones para dar con este antisocial, quien al cierre de esta edición no había sido encontrado.